

Sábado, 13
de
septiembre

BUENASNuevas^{gt}

2025



Anuncian la edición femenina de La Chamusca del Año 2025



**Aceite de oliva
el remedio natural
para eliminar
arrugas, ojeras y
rejuvenecer tu piel**

**Super Liga Claro
coronó campeones a
la Sub 13 y Sub 17,
ahora a la final en
Costa Rica**



Super Liga Claro coronó campeones a la Sub 13 y Sub 17, ahora a la final en Costa Rica



La final nacional de la Súper Liga Claro se celebró en el centro deportivo Futeca Cayalá, esta tradición deportiva fomenta el sano entretenimiento infantil y juvenil, además, promueve el trabajo en equipo fútbol de Guatemala. El evento fue el punto culminante de una competición que promueve el sano entretenimiento, la convivencia familiar y el trabajo en equipo entre los jóvenes deportistas. Los equipos participantes compitieron en dos categorías principales: Sub 13 y Sub 17, tanto en ramas masculinas como femeninas.

Las sedes de la competición incluyeron la capital y la ciudad de Quetzaltenango, lo que permitió una amplia representación de talento juvenil de distintas regiones del país. En las categorías Sub 13 y Sub 17, ambas con ramas masculinas y femeninas. Del total de 52 equipos participantes en cada sede, llegaron 8 a la final, procedentes de la ciudad capital, Huehuetenango, Escuintla, Quiché, Retalhuleu y Mazatenango, disputaron hoy su lugar para la gran final internacional, habiéndose constituido en campeones los siguientes equipos: Municipal Femenino (U13), Leones Dorados Mazate (U13), Cremas Femenino (U17) y Academia Terranova (U17) masculino.

Durante el campeonato, Claro asumió los gastos de los jugadores y sus familias, permitiendo que todos se concentraran plenamente en el deporte y la experiencia. La final nacional tuvo lugar en Futeca Cayalá, reconocido centro deportivo de la Ciudad de Guatemala, donde se vivió una jornada llena de emoción y compañerismo. El evento se celebró recientemente, marcando el cierre de la temporada nacional y abriendo la puerta a la competencia internacional.

El principal objetivo del evento es fomentar el sano entretenimiento entre niños y jóvenes, fortalecer el trabajo en equipo y la unidad familiar, así como impulsar valores positivos a través del deporte. La Súper Liga Claro se ha consolidado como una plataforma donde los participantes pueden desarrollar sus habilidades deportivas y personales en un ambiente seguro y motivador. Los equipos campeones de cada categoría han ganado la oportunidad de representar a Guatemala en la final internacional que se celebrará en San José, Costa Rica, del 3 al 5 de octubre. Allí competirán contra equipos de El Salvador, Honduras y Costa Rica, en un evento que promete elevar aún más el nivel de competición y brindar una experiencia inolvidable a los jóvenes deportistas.



Equipos campeones

- Municipal Femenino (U13)
- Cremas Femenino (U17)
- Leones Dorados Mazate (U13)
- Academia Terranova (U17) masculino

"Hoy vemos coronarse a cuatro equipos estelares, quienes junto a sus familias tuvieron un sueño grande acompañado de ilusiones como fue disfrutar del fútbol, formar parte de la liga infantil y juvenil más importante del país y ver a su equipo recibir la máxima condecoración de campeones. Eso sin duda, cumple el objetivo de Súper Liga Claro y les abre las puertas a viajar, crecer como deportistas, tener experiencias tanto dentro como fuera de la cancha y a... no esperar a ser grande para ser grande", expresó Litza de Escobar, de Relaciones Institucionales.

La final nacional de la Súper Liga Claro no solo coronó a los mejores equipos juveniles de fútbol del país, sino que también demostró el poder del deporte como herramienta de integración y desarrollo social. Gracias al apoyo de Claro y al esfuerzo de los organizadores, jugadores y familias, la competición se convirtió en una verdadera fiesta deportiva, llena de valores y aprendizajes. Sin duda, la próxima cita internacional en Costa Rica del 3 al 5 de octubre, será una oportunidad para los representantes de El Salvador, Honduras y desde luego Costa Rica.

Llega la edición femenina de La Chamusca del Año 2025

Tras el éxito alcanzado en su primera edición masculina con más de 5.2 millones de personas en Guatemala, Castor's Pizza presenta "La Chamusca del Año" en su edición femenina, un torneo corporativo que une a empresas, colaboradores y familias, con el impulso de Bantrab y Futeca. Que busca visibilizar el talento deportivo de las mujeres.

El campeonato se realizará del 16 al 28 de septiembre, en Futeca Cayalá que será la sede del campeonato, donde se reunirán 32 equipos femeninos integrados por colaboradoras de distintas empresas. El formato será fútbol 5, dividido en ocho grupos; los dos mejores de cada grupo avanzarán a octavos de final, hasta llegar a la gran final programada para el 28 de septiembre.

Como aliado estratégico, Bantrab reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte a través de su Estrategia de Bienestar, especialmente en el Pilar Social y de Desarrollo. Que impulsa programas de inclusión, educación y a salud.

Se implementarán acciones como:

Una beca de seis meses en una academia deportiva para los hijos de las jugadoras campeonas.

Talleres de formación personal y herramientas para el bienestar integral con el programa Mujeres Líderes de Bienestar (MLB).

Entrega de uniformes a equipos que lo necesiten.

Premios para los tres primeros lugares.

Uniformes oficiales para el equipo campeón.

Donación de kits deportivos a diez academias del país.

Detalles del torneo

Horario: de 10:00 a.m. a 12:00 p.m.

- Fechas: 16, 18, 19, 22, 24, 26 y gran final el 28 de septiembre.
- Lugar: Futeca Cayalá.
- Horarios: de 10:00 a.m. a 12:00 p.m.
- Formato: Fútbol 5, 32 equipos, fases de grupos y eliminación directa.

Formato: Fútbol 5, 32 equipos, fases de grupos y eliminación directa

Reglamento: participación exclusiva de colaboradoras con al menos seis meses de antigüedad en la empresa; no podrán participar futbolistas profesionales activas.



FASE DE GRUPOS			
GRUPO A	GRUPO B	GRUPO C	GRUPO D
Castor's Pizza	Supermercados La Torre	El Gallo	Avon
Papa John's Pizza	La Carreta	Más Gallo	Lili Pink
Los Gauchitos	Cervecería Ambev	Tecno Fácil	Guateplast
Pollo Granjero	Café Gitane	Ferco Cerámica	Genba
		Distribuidora Mariscal	
GRUPO E	GRUPO F	GRUPO G	GRUPO H
B2 Better Burgers	Honda Motos	Municipalidad de Guatemala	Futeca
Perfect Event	Hero Motos	Transmetro	FemmeFit
Rhema Stereo	Bajaj	Nuestro Diario	Modas Nancy
Camas Facenco	Aquasistemas	Bantrab	Chocolates Granada

Aceite de oliva: el remedio natural para eliminar arrugas, ojeras y rejuvenecer tu piel

El aceite de oliva virgen extra puede ayudar a rejuvenecer la piel, disminuir arrugas y ojeras gracias a sus propiedades antioxidantes, hidratantes y regeneradoras, que provienen de su alto contenido en vitaminas y ácidos grasos. Se puede usar aplicándolo directamente sobre la piel o mezclándolo con otros ingredientes naturales como la miel o la palta para crear mascarillas nutritivas y desmaquillantes.

Beneficios del Aceite de Oliva para Rejuvenecer la Piel

El aceite de oliva tiene múltiples propiedades que lo convierten en un excelente rejuvenecedor natural. Entre sus beneficios destacan:

Rico en Antioxidantes: Contiene polifenoles y vitamina E, que combaten los radicales libres responsables del envejecimiento prematuro de la piel.

Hidratación Profunda: Sus ácidos grasos esenciales ayudan a retener la humedad en la piel, dejándola suave, tersa y flexible.

Propiedades Regeneradoras: Estimula la producción de colágeno y elastina, esenciales para mantener la firmeza y elasticidad de la piel.

Protección contra los Daños Ambientales: Actúa como una barrera natural frente a los efectos dañinos del sol y la contaminación.

Propiedades Antiinflamatorias: Ayuda a calmar la piel irritada o inflamada, mejorando su aspecto general.



Precauciones al Usar Aceite de Oliva en la Piel

Aunque es un producto natural y generalmente seguro, ten en cuenta lo siguiente:

Realiza una prueba de alergia en una pequeña área de piel antes de usarlo por primera vez.

Si tienes piel grasa o propensa al acné, utiliza el aceite de oliva con moderación para evitar obstruir los poros.

Asegúrate de limpiar bien la piel después de usarlo, especialmente si lo mezclas con otros ingredientes.

El aceite de oliva es un ingrediente natural, versátil y altamente efectivo para rejuvenecer la piel. Gracias a sus propiedades antioxidantes, hidratantes y regeneradoras, puedes integrarlo fácilmente en tu rutina de cuidado personal y disfrutar de una piel más sana, suave y luminosa.

Honda Motos Participa en la Chamusca del Año Femenina con un Equipo que Refleja Pasión



Con la misma pasión con la que se viven las “chamuscas” en el día a día de los guatemaltecos, Honda Motos Guatemala se une a la Chamusca del Año Femenina, un torneo entre marcas que combina recreación, deporte y espíritu social.

La marca será representada por un equipo de 15 colaboradoras que reflejan la esencia de Honda Motos, ya que provienen de todas las áreas de la empresa. En el grupo destacan expertas en repuestos de motocicletas, ventas, servicio en taller, áreas administrativas, mercadeo y contact center, lo cual demuestra que el talento y la pasión están presentes en cada rincón de la organización.

Durante los entrenamientos previos a la Chamusca del Año, el equipo demostró disciplina, entrega y entusiasmo, ya que, después de sus jornadas laborales se reunían para planear la estrategia que usarán en el campo, reflejando el compromiso y la motivación que caracteriza a este grupo.

Más allá de representar a Honda Motos en la cancha, estas jugadoras son líderes en sus áreas y reflejan los valores que distinguen a la marca: pasión, constancia, compromiso y trabajo en equipo.

El calendario de juegos será el siguiente:

- Martes 16 de septiembre, 11:00 a.m.
- Jueves 18 de septiembre, 10:00 a.m.
- Lunes 22 de septiembre, 10:00 a.m.

Los encuentros se llevarán a cabo en Futeca Cayalá, donde el equipo femenino promete dejar todo en la cancha y vivir esta experiencia con orgullo. Con esta participación, Honda Motos reafirma que el verdadero motor de la marca son las personas que la integran, quienes dentro y fuera de la cancha trabajan con pasión y compromiso.

Cierre de bancos de Guatemala el 15 de septiembre 2025 por el asueto del dia de la Independencia

La Superintendencia de Bancos de Guatemala SIB anunció la noticia a través de un comunicado de prensa. Indicaron que la Junta Monetaria autorizó que los bancos, sucursales y agencias bancarias, sociedades financieras, compañías de seguros, compañías almacenadoras, casas de cambio y microfinancieras puedan cerrar el lunes 15.

Además de las instituciones mencionadas, las oficinas de la SIB también permanecerán cerradas durante el asueto. Aunque el asueto ha sido autorizado, las instituciones financieras tienen la facultad de decidir si mantendrán atención en algunas agencias, ventanillas especiales o mecanismos similares. Esto significa que, pese al cierre general, los usuarios podrían contar con opciones limitadas de servicio dependiendo de la entidad de su preferencia.

Quienes requieran realizar gestiones el día de la conmemoración, la SIB indicó que el detalle de las agencias que brindarán atención especial se podrá consultar a partir del viernes 12 de septiembre en su portal oficial: www.sib.gob.gt.

La Superintendencia de Bancos confirmó que sus oficinas no laborarán el 15 de septiembre. Por ello, los trámites que requieran la presencia física en dicha institución deberán gestionarse con anticipación o reprogramarse para los días hábiles posteriores.



La Superintendencia de Bancos informa que:

La Junta Monetaria autorizó que los bancos, sucursales y agencias bancarias, sociedades financieras, compañías de seguros, compañías almacenadoras, casas de cambio y microfinancieras, puedan cerrar el lunes 15 de septiembre, asueto que corresponde al Aniversario de la Independencia.

Adicional, se hace de tu conocimiento que, queda a discreción de cada entidad prestar sus servicios por medio de agencia, ventanilla especial o similar.

El listado de agencias bancarias que prestarán servicio especial durante el asueto podrá consultarse, a partir del viernes 12 de septiembre, en el sitio web: www.sib.gob.gt

Asimismo, hacemos de tu conocimiento que, el lunes 15 de septiembre, las oficinas de la Superintendencia de Bancos permanecerán cerradas.